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 Mainz, 02.05.2018 
 
 
Anfrage 0837/2018 zur Sitzung  am 09.05.2018 

 
Wohnsituation Flüchtlinge (CDU) 
 
 Im Rahmen eines Podiumsgesprächs, das vor kurzem stattgefunden hat, haben 
ehrenamtlich Engagierte in der Flüchtlingsarbeit verschiedene Themen 
angesprochen, die sich unter anderem mit der Wohnungssituation 
beschäftigten. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie viele Geflüchtete leben aktuell in Mainz? 
2. Wie viele Geflüchtete konnten inzwischen auf dem freien Markt bzw. bei der Wohn-

bau eine Wohnung außerhalb der Flüchtlingsunterkünfte finden? 
3. Ist der Verwaltung bekannt, dass Geflüchtete nach Unterbringung im regulären 

Wohnungsmarkt zum Teil wieder in Flüchtlingsunterkünfte zurückgeführt werden? 
Wenn ja, welche Gründe sind ursächlich und wie kann eine Rückführung verhindert 
werden? 

4. Wie werden Flüchtlinge nachbetreut und welche Mittel stehen dafür zur 
Verfügung? 

5. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, die Nachbetreuung zu optimieren? 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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